

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang peneliti lakukan di Jamiyyah Ruqyah Aswaja Eks-Kotip Cilacap dengan judul “Implementasi Nilai-Nilai Aqidah Dalam Pelaksanaan Ruqyah Di Jamiyyah Ruqyah Aswaja Eksi-Kotip Cilacap”, dengan uraian hasil penelitian dari awal BAB I hingga BAB IV, dapat disimpulkan bahwa:

1. Ruqyah merupakan bentuk pengobatan Islam yang sudah ada sejak jaman Rasulullah dengan menggunakan ayat-ayat al-Qur’an, asma-asma Allah, dan do’a-do’a yang di syariatkan untuk tujuan menghilangkan penyakit, sakit, dan segala hajat yang dikehendaki. JRA menjadikan ruqyah sebagai sarana dakwah dalam membentengi masyarakat dari paham-paham takfiri dan juga praktek-praktek pengobatan yang dapat merusak aqidah, sehingga tujuan utama daripada JRA adalah dakwah *syifa bil qur’an* mengajak masyarakat untuk lebih meyakini al-qur’an sebagai rahmat dari Allah Swt.
2. Pelaksanaan ruqyah di JRA menggunakan metode inabah, sentuhan, dan *air asma’* sebagai bentuk ikhtiar seorang hamba kepada sang kholiq melalui ayat-ayat al-Qur’an dengan tujuan memohon kesembuhan atas penyakit medis,

non-medis, bahkan psikis. Jadi tidak semata-mata ruqyah hanya berhubungan dengan hal-hal metafisik saja.

3. Implementasi nilai aqidah yang ada pada ruqyah di JRA yaitu meliputi Nilai meyakini al-Qur'an sebagai obat, Nilai bimbingan aqidah, Nilai Dzikir, Nilai Ikhtiar, dan Nilai Iman Kepada Takdir Allah. Yang mana dengan ruqyah di JRA ini diharapkan dapat menata kembali keyakinan seseorang. Dengan menanamkan nilai-nilai tersebut diharapkan lebih meningkatkan muhasabah diri atas apa yang terjadi pada seseorang, sehingga tidak mudah menyalahkan diri sendiri, orang lain bahkan menjauhkan kita dari Allah.

B. Saran

1. Setelah dilakukan nya penelitian ini, penulis berharap masih ada yang melakukan penelitian lanjutan terkait dengan pembahasan ini. Karena penulis menyadari bahwa penelitian yang penulis tuangkan dalam tulisan ini belum sepenuhnya menjawab permasalahan yang ada, sehingga dengan adanya penelitian lanjutan lebih banyak mendalami nilai-nilai lain yang terkandung dalam pelaksanaan ruqyah di JRA.
2. Penelitian yang peneliti tulis ini dapat disebarakan oleh praktisi JRA kepada masyarakat luas, khususnya pada hal-hal yang berkaitan dengan nilai pendidikan aqidah Islam. Sehingga diharapkan masyarakat dapat mengetahui lebih jelas tentang ruqyah, tidak ada lagi masyarakat yang dirugikan dengan

praktek pengobatan yang menyimpang, serta lebih meyakini bahwa salah satu fungsi daripada al-Qur'an adalah *syifa'* (penyembuh).

3. Penelitian ini semoga dapat bermanfaat dengan dijadikan sebagai referensi bagi peneliti selanjutnya yang membahas tentang ruqyah syariyyah baik dari JRA ataupun yang berkaitan dengan pendidikan aqidah Islam dalam ruqyah.

C. Penutup

Alhamdulillah atas pertolongan dan izin Allah sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir program kesarjanaan S1 dengan judul penelitian ‘Implementasi Nilai-Nilai Aqidah Dalam Pelaksanaan Ruqyah di Jamiyyah Ruqyah Aswaja Eks-Kotip Cilacap’. Dalam penulisan ini penulis berusaha semaksimal mungkin sesuai dengan sistematika penulisan penelitian, dan tentu penulis menyadari tentu banyak kekurangan dari berbagai aspek dalam penelitian ini baik berupa teori, metodologi, literasi, referensi ataupun hal lain yang belum sepenuhnya penulis ketahui.

Tidak lupa juga kritik dan saran dari berbagai pihak tentunya peneliti harapkan agar dapat menjadi evaluasi dalam karya tulis ini ataupun penelitian selanjutnya dan semoga karya tulis ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak khususnya dalam pendidikan aqidah Islam bagi masyarakat luas.